

zen. Bedeutende Ergebnisse hat die Humboldt-Universität bei der engen Verbindung von Theorie und Praxis, bei der Verflechtung von Wissenschaft und Produktion in Zusammenarbeit mit der Industrie, der Landwirtschaft sowie mit Einrichtungen der Kultur, Volksbildung und des Gesundheitswesens erreicht.

Besondere Anerkennung gebührt den Leistungen der traditionsreichen Charité als international geachteter medizinischer Bildungs-, Betreuungs- und Forschungsstätte. Mit dem Neubau und der Rekonstruktion der Charité wird ein wichtiges Vorhaben unseres sozialpolitischen Programms verwirklicht. Mit wachsendem Erfolg wird die Humboldt-Universität ihrer Verantwortung als ein wissenschaftliches und geistig-kulturelles Zentrum der Hauptstadt der DDR gerecht.

Der 175. Jahrestag der Gründung der Humboldt-Universität und das 275jährige Bestehen der Charité sind mir Anlaß, den Wissenschaftlern, Studenten, Ärzten und Schwestern, Arbeitern und Angestellten den Dank des Zentralkomitees der SED und des Staatsrates der DDR auszusprechen und weitere große Erfolge bei der Verwirklichung unserer auf die Erhaltung des Friedens und auf das Wohl des Volkes gerichteten Politik zu wünschen.

Ich bin überzeugt, daß die Angehörigen der Humboldt-Universität mit Tatkraft und Initiative in Erziehung, Aus- und Weiterbildung, in der Forschung und medizinischen Betreuung daran arbeiten werden, mit wissenschaftlichen Höchstleistungen die ökonomische Leistungskraft unseres Landes zu festigen, das geistige Leben zu bereichern, den Sozialismus als entscheidende Grundlage für die Erhaltung und Sicherung des Friedens zu stärken.

E. Honecker

Generalsekretär des Zentralkomitees der SED

und Vorsitzender des Staatsrates

der Deutschen Demokratischen Republik

Berlin, den 25. Oktober 1985

**Grußadresse des Zentralkomitees der SED
und des Staatsrates der DDR
zum 35. Jahrestag der Gründung
der Deutschen Hochschule für Körperkultur**

Liebe Sportfreunde!

Anläßlich des 35. Jahrestages der Gründung der Deutschen Hochschule für Körperkultur übermittle ich Euch im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik die herzlichsten Grüße und Glückwünsche.